

# NACHRICHTEN

## SCHÜTZENGESELLSCHAFT

### Die Gewinner des achten Schießwettbewerbs

Die Sieger des von der Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 veranstalteten achten Firmen- und Jedermann-Schießens 2010 stehen fest. Am Wettkampf haben sich 166 Schützen sowie 46 Mannschaften beteiligt. Den ersten Platz in der Einzelwertung Damen hat sich Silke Clasen von der Sparkasse Reichenau mit 142 Ringen ergattert. Bei den Herren-Nichtschützen ging Platz eins an Einzelstarter Hartmut Mink mit ebenfalls 142 Ringen. Unter den Schützen hat Erik Hempel für das Team Nycomed mit 148 Ringen den Sieg geholt. In der Mannschaftswertung hatte die Firma Nycomed mit 431 Ringen die Nase vorn.